



TODOS LOS PARTICIPANTES MOSTRARON SU CONCIENCIA SOCIAL Y DEJARON IMPEQUE "EL SALITRE".



FOTOS: RICARDO MUÑOZ, PABLO MAMANI Y CEDIDAS

HASTA LLANTAS DE CAMIÓN ENCONTRARON EN LAS ARENAS DE LA PLAYA TOCOPILLANA.

# Conmemoran el Día de la Limpieza de Playas en Antofagasta y Tocopilla

**Escolares, instituciones públicas y privadas pusieron su granito de arena por proteger el medio ambiente.**

R. Muñoz y P. Mamani  
 La Estrella

Como cada 27 de septiembre, comunidades educativas, instituciones públicas y privadas, se unieron y conmemoraron el Día Mundial de la Limpieza de Playas.

En Antofagasta la limpieza se realizó en todo el borde costero, en donde participaron más de 700 voluntarios en ocho puntos de la ciudad, cubriendo así los sectores de: Playa Amarilla, Las Garumas, Llacolén, Camping Militar, Balneario Municipal, Muelle Histórico, Paraíso y Trocadero, retirando en total casi dos toneladas de basura entre colillas de cigarrillos, botellas, papeles, desechos y hasta neumáticos.

En la capital regional está actividad fue coordinada por Fundación Mínera Escondida a través del Plan Creo Antofagasta y la ONG Protección Oceánica organismos como la Seremi de Medio Ambiente, Armada y la colaboración de todos los que quisieron aportar para limpiar el borde costero.

"Principalmente se interceptan muchas colillas de cigarro y también carbón, lo que genera un daño enorme a la biodiversidad y contami-

na alrededor de 50 litros de agua salada, lo que es un problema gigante", comentó al respecto el director ejecutivo de la Fundación Protección Oceánica, Dimitri Lampidis.

Mientras que el seremi de Medio Ambiente, Gustavo Riveros, añadió que "esta es una actividad muy importante porque reúne a muchos jóvenes, fueron ocho puntos en la ciudad más Tocopilla, Taltal y también Mejillones. Lo más importante es que los jóvenes van generando conciencia del efecto que tiene el botar basura en el ecosistema".

"El principal objetivo es generar conciencia respecto a que no podemos seguir contaminando de esta forma nuestras playas. La gente se expone a multas, pero principalmente a que tengamos un medio ambiente mucho más contaminado en el futuro y eso es lo que no queremos. La idea es que todos aportemos un grano de arena", agregó el capitán de Puerto de Antofagasta, capitán de corbeta Alfredo Acevedo.

Nicolás Sepúlveda, gerente de infraestructura de Creo Antofagasta FME, agradeció a "todas las instituciones que se han ido sumando, porque esta actividad es importante por dos cosas. Primero para



EN TODO EL BORDE COSTERO DE ANTOFAGASTA SE REALIZÓ LA LIMPIEZA DE LAS PLAYAS, GRACIAS AL TRABAJO DE VOLUNTARIOS.

limpiar, pero además porque los niños y los jóvenes crean conciencia y transmiten eso a sus familias. Ojalá que no haya que hacer limpieza, ojalá que las playas estén limpias porque así las disfrutamos todos".

## TOCOPILLA

En Tocopilla, la actividad se vivió en la Playa Artificial El Salitre y en Antofagasta, en Playa Paraíso.

En el Puerto Salitrero, esta acción se llevó a cabo gracias a la Fundación Protección Oceánica, Armada de Chile a través de Directemar,

Escuela Gabriela Mistral, Verdicel, Municipalidad, y empresas Techint y Aguas Antofagasta.

En cerca de 50 minutos, los participantes retiraron de las arenas, roqueríos y el mar, botellas plásticas, colillas de cigarrillos, basura en general, pero lo más sorprendente es que hallaron neumáticos de camión y un LCD enterrados en la arena.

Fue una acción que contribuyó a hermosear la playa, generar conciencia ambiental y dejar impecable esta playa para las actividades del aniversario de Tocopilla. 🌞



SOLO EN ANTOFAGASTA SE RETIRARON CERCA DE 2 TONELADAS DE BASURA.